



# communiqué

N°: 113  
No.:

Le 29 mai 1987

## LE CANADA CONDAMNE L'ATTAQUE DES CONTRAS CONTRE UN PROJET D'AIDE AU NICARAGUA

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a condamné l'attaque récente des Contras contre un projet d'aide au Nicaragua qui est appuyé par une organisation canadienne non gouvernementale, Farmers for Peace. M. Clark a déclaré que cette agression est la conséquence déplorable d'une recherche par les armes d'une solution au problème du Nicaragua. Le secrétaire d'État s'est toujours opposé à toute aide extérieure aux forces rebelles au Nicaragua.

En raison de plusieurs incidents de cette nature survenus dans ce pays, M. Clark a demandé aux coopérants canadiens de respecter l'interdiction imposée par le gouvernement nicaraguayen de pénétrer dans certaines zones de combat et d'exercer une extrême prudence dans les régions où existent des risque de conflit.

M. Clark a réitéré l'appui du gouvernement canadien au travail considérable accompli par les coopérants canadiens du secteur non gouvernemental au Nicaragua, pays qui se trouve non seulement déchiré par une guerre civile, mais également aux prises avec de graves difficultés économiques. Au cours des cinq dernières années, afin de répondre à une partie des besoins du Nicaragua, le Canada a consacré plus de 40 millions de dollars en aide directe à ce pays. Au moins un quart de cette aide a été octroyée par l'intermédiaire d'organisations canadiennes non gouvernementales.